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香港文匯報訊（記者郭正謙）港超R&F富力主
場風波再有新發展，早前香港足總以富力主場條件
未達標準為由將對傑志的聯賽延至10月1日假斧山
道運動場上演，不過在五支港超球會入信反對下，
香港足總昨日宣佈富力主場對傑志的賽事將改期至
11月25日假燕子崗體育場舉行，而富力需要於10
月13日前遞交主場改善方案確保屆時條件達標。
富力主場對傑志一戰原定於9月30日在燕子崗體

育場上演，不過香港足總表示由於富力未能就多個
範疇包括比賽場地、安保計劃、票務等與足總達成
共識，而且富力亦未能就上述各範疇取得各相關部
門及單位之批文，故此足總先決定將比賽改於10
月1日移師斧山道運動場進行，不過此舉旋即惹來
多支港超球隊表示不滿，並去信要求足總處理富力
主場事宜要公平一致。
最終經過董事局開會後，決定將富力對傑志的比賽

再度延期至11月25日，而比賽地點則維持在燕子崗
體育場，而富力必須於10月13日或之前就相關事宜
提交改善方案，並取得各相關部門及單位之批文，
否則富力全個賽季之主場賽事將安排於香港舉行。

香港文匯
報訊（記者
潘志南）標
準福建籃球
隊與康仁體
育會首度合
作，以半職
業球隊的姿
態宣佈新球

季挑戰三大勁旅，誓爭奪本地籃球壇四大錦標。在
昨日季前記招上，領隊莫耀強宣佈球隊新球季大
計，並透露班費比上屆增加100%，當中簽入前飛
鷹中鋒外援韋理仕及多名回歸和新加盟的年輕球
員，在新球季前將再添有名氣的本地華將加盟。職
業管理亦是標準福建新的改革，莫耀強指：「新球
季會方定出獎金制度，鼓勵球員爭勝。」

FIBA確認港男籃修頓出戰
另外，福建隊教練兼港籃球隊教練安慶健昨在記

會後透露，世界盃外圍賽順利在香港舉行。打入今
年亞洲盃籃球賽而獲2019年籃球世界盃亞洲外圍
賽參賽資格的香港男子籃球代表隊，早前因修頓室
內場規格不合國際籃聯要求，香港籃總曾作出被取
消參賽資格的最壞打算，同時撰寫報告向國際籃聯
(FIBA)匯報場地改善計劃，國際籃聯近日公佈11月
賽期各場比賽場地，其中，香港男籃主場對新西蘭
的場地已列為修頓場，這也意味本地籃球迷期待的
世盃外將可在港上演。

香港文匯報訊（記者
潘志南）2017國泰航空
新鴻基金融香港壁球公
開賽，昨午在沙田體院
舉行記者招待會，宣佈
賽事於11月12至19日在
香港壁球中心舉行。本
港精英好手與世界男、
女排名前二十位好手紛
紛來港參賽。剛奪世界
運動會銀牌的陳浩鈴期
望在新總教練羅拔臣執

教下看到新氣象的香港壁球隊；她稱：「奪世運獎
牌後，信心仍然持續，從教練指導下心理、技術上仍
在改進中。」上屆成為首位本地男子球手歷史性殺入
四強的香港首席男子球手李浩賢則坦言年紀大，新教
練提供很多心得，為他從體力速度打法改變以智慧方
式比賽爭勝。

富力主場對傑志
改期至11月舉行

標準福建籃球隊
半職業化征戰新球季

中國女排在郎平的帶
領下，成功獲得

2016年里約奧運會金牌，
12年後，重回世界之巔。
在談到女排團隊時，郎平
說道：「排球是團隊項目，運動員
在場上訓練、比賽是一方面，我們的
教練、後勤人員需要更多的時間做好
準備工作，每一個環節都是不能缺少
的，彼此的銜接也並不容易，非常幸
運我們擁有一個強大團結的團隊。」
里約奧運會後，郎平因身體原因赴

美治療，女排隊伍則交由安家傑教練
帶領。對此，郎平表示，今年她的計
劃就是將困擾自己多年的傷病徹底治
療一下，之前進行的髖關節置換手術
非常成功，目前恢復效果理想。
朱婷作為中國女排的核心球員，
屢次在關鍵時刻挺身而出帶領隊

伍取得勝利，目前她也逐漸成長為世
界排球的超級巨星。談到愛將朱婷，
郎平表示擁有這樣有天賦的運動員是
一件幸事，而她的成功不僅得益於自
身的努力，還需要團隊的幫助：「一
個高水平團隊，一定要有明星球員，
去承擔力挽狂瀾的角色。但不是每一
個人都可以去做，首先還是要有天
賦、加上努力和整個團隊的培養。」

每人角色能力不同
同時，郎平認為隊伍不需要每一個

人都是朱婷。「每個人的角色和能力
都是不同的，關鍵是做最好的自己，

盡最大的努力，在隊伍裡大家互相配
合，相輔相成。」她說，「就像拼圖
一樣，如果整個拼圖出來，有一個角
沒有，最後也是要鬆的。」
在談到校園體育的推廣時，郎平表

示：「現在校園的孩子們身體素質和
體能缺乏太多(鍛煉)，我覺得我們有
責任去推廣這項運動，所以目前也做
了健康中國，並與眾多學校校長和體
育老師進行交流和制定計劃。不管是
足籃排，還是其他項目，只要孩子們
喜歡，我們都希望能夠創建更好的場
地和器材條件，給予機會，幫助他們
強身健體。」 ■中新網

日前，中國女排總教練郎平現身2017中

國十佳勞倫斯公益行動計劃新聞發佈會現

場，並出任中國十佳勞倫斯公益大使。在

談到女排團隊和隊長朱婷時，她直言中

國女排不需要每一個人都是朱婷。

以「超．未來」為主題
的2016－2017賽季中國排球聯
賽頒獎盛典暨中國排球超級聯賽啟
航儀式，前晚在北京舉行。在當晚的活
動中，國家體育總局排球運動管理中心
主任李全強宣佈，新賽季中國排球聯賽
將更名為「中國排球超級聯賽」，並且
啟用全新的標識。這些都標誌着中國的
排球聯賽邁進了新的發展階段。中國女
排總教練郎平在現場接受採訪時表示，
中國排球超級聯賽將給運動員和球迷們
搭建精彩的平台，對推動中國排球的發
展有着重要意義。相信新賽季會有更多
精彩的比賽和變化。據悉，新賽季中國
排球超級聯賽將在運動員轉會、內外援
引進、賽程安排、比賽轉播技術等方面
進行優化，將以全方位創新的方式，進
一步推動聯賽改革發展。

江川張常寧當選MVP
另外在盛典儀式上，先後頒發了

2016－2017賽季中國排球聯賽的多個
獎項。其中北京汽車男排的江川、江蘇
中天鋼鐵女排的張常寧分別當選男、女
排MVP，古巴主攻萊昂納多、澳洲接
應魯爾克獲最佳外援獎，上海男排主帥
沈瓊、江蘇女排主帥蔡斌獲最佳教練
員。 ■新華社

中國排球超級聯賽中國排球超級聯賽
正式啟動

■■富力的主場富力的主場，，廣州燕廣州燕
子崗球場子崗球場。。 資料圖片資料圖片

■■郎平認為中國郎平認為中國
女排不需要每一女排不需要每一
個人都是朱婷個人都是朱婷。。

資料圖片資料圖片

■■郎平郎平((右右))與朱婷在比賽與朱婷在比賽
奪冠後合影奪冠後合影。。 資料圖片資料圖片

■■李全強李全強((右右))與郎平與郎平((左左))為當選為當選MVPMVP的張常的張常
寧寧((左左22))和江川頒獎並合影和江川頒獎並合影。。 新華社新華社

■■朱婷在比賽朱婷在比賽
中中。。 資料圖片資料圖片

香港文匯報訊（記者潘志南）昨日於香港體
育學院舉行的「賽馬會優秀運動員獎勵計劃」
頒獎典禮上， 22位於第二十九屆世界大學生運
動會（世大運）及第十三屆全國運動會（全運
會）奪得獎牌的香港運動員，共獲頒發352萬
港元獎勵。計劃由香港賽馬會慈善信託基金捐
助，旨在表揚在大型運動會中有傑出表現的體
壇精英。
今屆世大運港隊四名運動員勇奪2金2銅，獲
頒發合共130萬港元。此外，18名香港運動員
亦於第十三屆全運會取得2金7銀7銅，超過上
屆獎牌數目一倍以上，獲頒222萬港元獎金。
香港在今屆全運會滿載而歸，單車隊獨攬當
中2金3銀2銅，而在頒獎禮上另一焦點是單車
總教練沈金康和李慧詩的面談，兩人見面後未

有透露談話的結果。

李慧詩想再走入校園
至於李慧詩在活動上透露，計劃將取得的獎

金儲起，並有意想再走入校園讀書，但自己未
來大概方向尚未落實；對於李慧詩的想法，沈
金康回應時表示：「這只是李慧詩和大家說說
而已！身份仍是精英運動員，就得要參加比
賽。」
至於昨日擔任主禮嘉賓的民政事務局局長劉

江華會上致詞時表示：「在天津見證奮力拚搏
精神。勝不驕敗不餒，充滿向社會發放正能
量。未來在亞運及奧運再發揮香港運動員的拚
搏精神。明年體育園動工，為香港體育帶來多
元化推動力。」

世大運全運會得獎港將 獲頒發352萬港元獎勵

■■李慧詩李慧詩((左左))與沈金康傾談與沈金康傾談。。
香港文匯報記者潘志南香港文匯報記者潘志南攝攝

香港壁球公開賽11月舉行

■■陳浩鈴期望壁球隊有
新氣象。 香港文匯報

記者潘志南攝

■■標準福建籃球隊領隊莫耀強(右
2)。 香港文匯報記者潘志南攝

昨晚舉行的亞冠昨晚舉行的亞冠44強首回強首回
合合，，中超上海上港在主場以中超上海上港在主場以
11::11 賽和日職球隊浦和紅賽和日職球隊浦和紅
鑽鑽；；圖為上港外援侯克圖為上港外援侯克((中中))
為球隊先開紀錄為球隊先開紀錄。。網上圖片網上圖片

上港亞冠首回合和波上港亞冠首回合和波


